

今年10月の物価指数は、100.2で、
今年1月～10月の全国消費者物価指数の平均が99.6。
支給額が減額されないためには、残り2箇月平均が101.7となる必要があり、
極めて厳しい状況にあり、
平成18年以来5年間据え置かれてきた老齢基礎年金の満額 792,100円が
引き下げられる可能性が出てきました。
引き下げ額については、月額数百円程度との見通し。

他に収入の道がない高齢者にとっては、月額数百円程度といえど
年金額が下がるのは、厳しいことです。

★トピックス～年金給付の財源～

年金給付は、保険料と国庫負担でまかなわれます。

現在の50%負担を維持するためには、2兆5千億円の確保が必要ですが、
頼みの綱の特別会計の「埋蔵金」も22年度で枯渇。

財務省はそのため、財務省は国庫負担36%へ引き下げのことを
厚労省に提案しています。
負担減で厚労省は、年金制度への信頼が揺るぎかねないとして
反対の立場を唱えています、
年金制度への信頼は、
厚生年金保険料をグリンピア等の施設に無駄遣いしたこと、
過去のずさんな書類管理等で、すでに揺らいでいます。

給付率減だけで、これから、信頼が揺らぐというのはおおげさな気がします。
無い時は無い時なりの措置も必要です。

厚労省は、厚生年金保険料の過去の無駄使いの元凶である
グリンピア等の問題について、国民に対して、
一度も正式な報告やコメントを出してないように思います。

過去の過ちや不正についての原因究明の結果報告や、
正式な謝罪等の誠実な態度がみられないことのほうが、
信頼が揺らいでいる原因の一つでもあるような気がします。

~~~~~編集後記~~~~~

冒頭でも述べましたが、
お寒くなりまして、鍋シーズンに、正式に(?)
突入いたしました。

世間では、肉食ブーム、そして鍋ブームで
スーパーマーケットでは、いろいろな種類の
鍋つゆが、販売されています。

でも、鍋はあっさりこぶだして、魚介を煮いて、
あっさり、ポン酢でいただくのが一番のような気がします。

なにより、飽きません。

さあ、今日も鱈チリといたしましょう！

~~~~~

\*\*\*\*\*

**年金についてのご相談なら**

西尾雅枝社会保険労務士事務所  
社会保険労務士 & 年金コンサルタント  
西尾雅枝

〒604-8155

京都市中京区錦小路通室町東入ル

占出山町308 ヤマチュービル2F N10

電話&FAX(075)241-4586

メール[info@nishio-sr.com](mailto:info@nishio-sr.com)

WEBサイト<http://www.nishio-sr.com>

\* このメールマガジンの無断転載・転用は固くお断りいたします。 \*

\*\*\*\*\*

-----  
働くあなたの公的年金 & 保険知っ得情報

発行システム:『まぐまぐ!』<http://www.mag2.com>

配信中止はこちら』<http://www.mag2.com/m/0000180112.html>  
-----